

EL DEMÓCRATA

ORGANO DE LA COALICIÓN LIBERAL DEMOCRÁTICA

Número suelto, 10 cénts.

Saldrá los domingos

Trimestre, 1'25 ptas.

Los trabajos insertos en este periódico, se publican bajo la exclusiva responsabilidad de sus autores.

Redacción
Calle de Corró, 96

Administración
Calle de Clavé - Imprenta

Anuncios a precios convencionales
No se devuelven los originales

ADMINISTRACIÓN Y POLÍTICA

Eso dijo la «Coalición Liberal Demócrata», y eso ha practicado.

La política no está reñida con la administración y, por entenderlo así, magüer la oposición de cuatro vocingleros, políticos de industria con programa definido, fuímos a la conquista del ayuntamiento.

No fué menester rectificación alguna; ni podrá decirse de otro ayuntamiento con tendencias políticas más encontradas; y, a pesar de ello, la regeneración administrativa va a ser un hecho sin que sea bastante para impedirlo la sospechosa obstrucción llevada a cabo por quienes no pueden intervenir en la cosa común, ya por verse privados del goce de derechos civiles y políticos, ya por carecer de valor personal y moral para persistir en una labor ruinosa para el pueblo.

En nuestro ayuntamiento, figuran los señores Coma y Riera, cuyos ideales políticos pugnan con los de la Coalición y, ello no obstante, puede decirse que existe casi unidad de criterio en la manera de apreciar las cuestiones administrativas. Y es que dichos concejales velan, antes que todo, por el interés general de Granollers, defendiendo su punto de vista político en los asuntos en que menester sea, pero abominando en todas ocasiones de aquel ridículo personalismo que tan nefasto ha sido para esta villa, así en el orden político como en el económico.

Este y no otro es el secreto de la paz octaviana reinante en la

Casa de la Villa, sin que puedan turbarla los ladridos de cuatro hidrófobos hambrientos.

La actitud honrada y digna de nuestro particular amigo, señor Coma, ha sido el golpe de gracia que acabará forzosamente con aquella «solidaridad» cuyos componentes, salvo honrosas excepciones, no tuvieron más objeto que alzar un pedestal a quien no conoció ni es posible que conozca más lema que el «defraudar y malversar los intereses que tenga en custodia».

En Granollers, por fortuna, acabó para siempre el imperio de esos vivos. Vamos decididos hacia la normalidad administrativa y comprendan que no se emprende una obra de titanes para que mañana, y a merced de una desaprensión sin límite, pudiera echarse abajo malogrando un trabajo de vital interés para el común.

Sintámonos orgullosos de que en tan breve plazo podamos ya gozar de la bondad de nuestro procedimiento.

«Administración y política»: tal fué nuestro lema, injustamente combatido. A su consecución fuímos decididos. Inútil decir que fueron muchas las horas amargas y no pocos los momentos en que creímos desfallecer, mas, ¿qué implica todo ello, si antes de un año podemos saborear ya los goces que proporciona éxito tan rápido?

Pecaríamos de injustos si pretendiésemos cubrirnos con plumas ajenas.

Fué el éxito de «un programa»; y al mismo contribuyen poderosamente, adversarios políticos nuestros, tan respetables como son los señores Coma y Riera.

Al igual que a la «Coalición», deben, todos los granollerenses honrados, recordarlos con afecto.

La querrela contra EL DEMÓCRATA

El pasado martes le fué notificado a nuestro director, don Juan Brunet, auto de procesamiento, como responsable subsidiario de un artículo inserto en EL DEMÓCRATA, con fecha 6 del pasado agosto, con el título «El Destruido de Montornés».

El señor Barangé, que no estimó injuriosas imputaciones que le fueron hechas desde los periódicos «La Razón» y «El Mosquit» y que tenemos a la vista se siente herido en su dignidad por lo dicho en el artículo de marras.

Veremos la cara que pone cuando en el Ayuntamiento se presente determinada proposición que, indudablemente, pondrá en claro cuanto se ha venido diciendo respecto a posibles cuantiosas defraudaciones.

Esperamos tranquilos el fallo de la justicia. Nos esforzamos en creer que el fabricante de jabones y concejal de este ayuntamiento, D. José Barangé y Bachs, también permanecerá impasible ante el acuerdo que se nos dice tomará, en breve, el ayuntamiento.

